

# WARTA

## Safari Shalat Subuh Polsek Ciemas Polres Sukabumi Membangun Sinergitas dan Mengajak Warga Tamanjaya Jaga Kamtibmas Jelang Pilgub & Pilbup

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Nov 20, 2024 - 10:49



*Safari Shalat Subuh Polsek Ciemas Polres Sukabumi Membangun Sinergitas dan Mengajak Warga Tamanjaya Jaga Kamtibmas Jelang Pilgub & Pilbup*

– Polri melalui Bhabinkamtibmas Desa Tamanjaya, Aipda Sudrajat Romi Indrayani, menggelar kegiatan Safari Shalat Subuh berjamaah di Masjid Al Qautsar, Kp. Tamanjaya, Desa Tamanjaya, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang berlangsung pada hari Rabu, 20 November 2024, dimulai pukul 04.20 WIB ini bertujuan untuk mempererat hubungan silaturahmi serta menciptakan suasana yang aman dan kondusif menjelang Pemilihan Gubernur (Pilgub) dan Pemilihan Bupati (Pilbup).

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Sudrajat mengajak jemaah untuk tetap menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif. Selain itu, ia juga mengimbau agar warga masyarakat tidak membuang sampah sembarangan, serta membuang sampah pada tempatnya, terutama dengan memasuki musim hujan, untuk menghindari banjir dan kerusakan saluran pembuangan air.

Aipda Sudrajat juga menyampaikan pentingnya mendukung program pemerintah dalam ketahanan pangan guna meningkatkan kesejahteraan bersama. Selain itu, ia mengingatkan agar para orang tua menjaga putra-putrinya dari pernikahan dini yang dapat berdampak buruk, seperti stunting dan kurang gizi pada anak-anak.

Kegiatan yang dipimpin oleh Ustadz Enung Nurjaya sebagai Imam Masjid Al Qautsar ini dihadiri oleh 14 jemaah yang dengan khushyuk mengikuti rangkaian acara hingga selesai.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, lancar, dan terkendali, mencerminkan sinergitas antara Polri dan masyarakat yang terus terjaga dengan baik.

#### **Laporan:**

- **Waktu:** 04.20 WIB – selesai
- **Tempat:** Masjid Al Qautsar, Kp. Tamanjaya RT 002/001, Desa Tamanjaya, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi
- **Imam:** Ustadz Enung Nurjaya
- **Jumlah Jemaah:** 14 orang

Kegiatan ini adalah bagian dari upaya Polri untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban serta meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan.